

COLOQUIO SEMANA CIENCIA ESPAÑOLA

AULA MAGNA

19.7.91

- Les doy una cordial bienvenida a esta Universidad.
- Les agradezco muy especialmente al

Instituto de Cooperación Iberoamericana

Conicyt

Universidad de Chile

por esta oportunidad de desarrollar el coloquio final en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

- Muy particularmente quiero agradecer a los científicos españoles que han dado una semana de su tiempo a nuestro país y entre ellos a los que hoy visitaron Facultades de nuestra Universidad.

En ésta, como en otras del país, la disposición territorial es grande y el esfuerzo para formarse una idea cabal de su funcionamiento es exigente.

- Sin embargo, creo que este conocimiento mutuo es uno de los medios más efectivos para crear nuevos vínculos o fortalecer los que ya existen entre científicos españoles y chilenos. Hay muchas razones -que no necesito detallar- para pensar que las conexiones con: España pueden ser ricas en lo cultural y en lo científico. Tal vez ha faltado en el pasado un aprovechamiento

sistemático de nuestras afinidades, historia e intereses. Se advierte un cambio muy favorable.

- Este coloquio final tiene como objetivo el de hacer un intercambio de experiencias que sirvan como base para explorar nuevas formas de colaboración.